



¡Por la Unidad Sindical Clasista!

SUTEP

SINDICATO UNITARIO DE TRABAJADORES EN LA EDUCACIÓN DEL PERÚ

Fundado el 06 de julio de 1972 - Afiliado a la CGTP y a la Internacional de la Educación
Inscrito en el Ministerio de Trabajo ROSSP. Exp. N° 37265-04-DRTPELC/DPSC/SDRG/DRS



CEN SUTEP SOBRE AFORO DEL 100% EN EDUCACIÓN

- **Urge garantizar la bioseguridad de maestros y escolares.**
- **CEN SUTEP, ceremonia juramentación, viernes 22, 7pm. Jr. Camaná 550, Lima.**

El retorno a las clases presenciales en un 100%, ordenado por el Gobierno puede implementarse asegurando condiciones de bioseguridad para evitar una nueva ola de la pandemia, afirmó el secretario general del SUTEP, Lucio Castro Chipana, quien mañana juramentará al cargo ante cientos de maestros en el histórico local central del gremio en Lima.

El uso de la virtualidad es limitado y precario por las condiciones ya conocidas, lo que hace necesario el retorno total, pero ello va indeliblemente de la mano con asegurar una infraestructura sanitaria básica de la que carecen muchos colegios públicos donde estudian los hijos del pueblo, dijo Castro. Es obligación del gobierno garantizar este aspecto y resulta esencial la participación de los gobiernos regionales, locales, MINSA, padres de familia, directivos y trabajadores de la educación para lograr asegurar condiciones básicas, añadió.

Otro aspecto importante es la necesidad de un fuerte avance en el proceso de vacunación de nuestros alumnos y sus familias, hoy paralizado por la falta de decisión política e inacción del gobierno. Se debe desarrollar una fuerte campaña de sensibilización para que los padres de familia vacunen a sus hijos, y no responsabilizar de ello al maestro. Demandamos la suficiente obtención de vacunas.

Respecto a la posibilidad del dictado de clases de recuperación los sábados y durante el período de vacaciones, como plantea el Minedu, Castro adelantó que el gobierno debe garantizar el presupuesto para el pago a maestros contratados y nombrados que deseen hacerlo.

Tanto estos temas como la posición del SUTEP con respecto a la continuidad del gobierno de Pedro Castillo serán abordados este fin de semana por los maestros.

Este viernes tendrá lugar la de Juramentación de los 30 integrantes del Comité Ejecutivo Nacional con el profesor y abogado Lucio Castro Chipana como Secretario General reelecto por amplia mayoría, en el XIX Congreso Nacional Ordinario realizado en marzo último. La ceremonia pública será este viernes 22 de abril a las 7 pm, en el histórico local central del SUTEP del Jr. Camaná 550, Lima al igual que la I Asamblea Nacional de Delegados.

Los docentes y auxiliares de educación estamos cumpliendo con todos nuestros deberes profesionales, por ello, exigimos al Gobierno Central y al Minedu cumplir con la ley e iniciar la negociación colectiva y abordar el pliego de reclamos del SUTEP, único sindicato mayoritario de los maestros. El plazo de ley ya vence y de no cumplirse, los maestros adoptarán las acciones necesarias dijo el Secretario General del SUTEP, Lucio Castro.

Lima, 21 de abril de 2022
CEN del SUTEP